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令和４年度大東市体育協会表彰式（まとめ・案） 

 

 

 

 

 

 

 

概   要  

○日 時   令和５年１月２１日（土） 午後５時３０分～６時３０分 

○場 所   大東市立市民会館 ２階 キラリエホール ホール② 

○参加者  来賓９人、連盟関係者７０名 

○表彰者  役員功労表彰６名、スポーツ功労表彰３団体・個人９名、 

善行表彰８名 

○予算関係  支出 70,369 円  

（詳細は、別紙のとおり）  

表彰式関係 

審 査 12 月 15 日 (木 ) 総務部会表彰審査会 委員 18 名出席  

○  事項  

・  市民会館 2 階キラリエホール・ホール②で表彰式のみの開催であったこと

から、設営準備や式典の運営は、迅速に挙行された。１時間前の集合であ

ったが、開式まで時間に余裕があったように思われる。  

・  今回より被表彰者には赤いリボンをつけてもらい、表彰される方がわかり

良かったのではないか。  

・  表彰式は、総務担当や当日の担当者の尽力で円滑に運営ができた。  

・  式典途中で国旗がずれ落ちたことは、反省しなければならいと思います。  

・  会場が寒いという声がありました。  

・  式典終了後の写真撮影は、定着してきたことから、案内や指示も的確であ

った。  
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各連盟の意見等 

 

１ 担当（総務部会・企画事業部会）での反省点、改善点など 

 

○年々、役員功労が少なくなったと思います。継続理事で１０年以上前に表彰さ

れた方を１０年・２０年表彰を選出可能とする規約改正を提案します。（以前は

表彰状のみであったので） 

 

２ 表彰式について意見等 

 

○全体的にはスムーズであった。準備時間も３０分で出来た。 

○国旗が途中で外れた件が残念。掲揚棒にチェーンを付けてグリップ等で止める

工夫を凝らすようにすればよかった。 

 

 

３ その他気づいた点など 

 

○柿木氏について 

 長年（２０年以上）、体育協会の理事長・副会長をされていたが亡くなられ、

急遽、特別功労表彰として表彰されました。当初、コロナの関係で毎年１月に表

彰式が実施できないとの思いからだろう。今回のように開催することができたの

なら改めて表彰式の席でしてあげたらよいのではと思う。 

○舞台等にダイトンを掲示すれば少し華やかになるのでは。 

○三好長慶のポスターを掲示すれば 

○式典も滞ることもなく進行したので、特に指摘するような反省点はありません。 

キラりエホールの空調の暖房がすこし低いように思われました。 

表彰式に出席された父兄から寒いと言う声がありました。 

日章旗の落下は、固定不良だと思われますので固定方法を改良すれば防ぐこと

もできたのではと一考願います。 


